

増田 雅伸 議員

企業誘致の現状と 今後の施策について

問 現在の工業団地の進行状況や新企業誘致の現状を公表できる範囲でお聞きします。次に今後企業誘致を進めるにあたり、どのような政策を考えているのか、また市独自の特色のある施策等は

答 企業誘致の現状については平成17年11月には、御前崎港の港湾関連用地に物流関係の会社が立地したのを始め、平成18年2月には合戸地区に世界最大級の生産力を持つ有機EL材料工場が平成19年1月操業を目指して建設に着手しています。この他2社の企業が土地利用申請や保安林解除等の事務手続きを進めています。市としても、市内企業の拡張計画への受入体制を整えるため、工業団地特別会計



市総合受付の 再開について

問 どこの市役所でも玄関を入っての第一印象には大変気を使つております。人件費の削減も大切なことです。職員の適正配置をするなかで、相手方発想、顧客発想に考え方を切り替えて、市民に優しい、市民のための市役所を目指して検討をすべきだと思います。同時に職員の意識改革も大変重要なことだと思いますが、考えは

答 市民課にその役割を担つてもらっていますが、合併により手狭となつたため、従来より動線が複雑になり、本來隣り合わせでいるべき部署が偏在し、市民にわかりにくくあります。現行の対応で十

岡村 勝 議員

再開について

分であるとは考えておりません。こうした事態を開拓するためには、御提案の総合受付の再開も選択肢の一つではあります。今後の施策につきましては、施政方針でも申し上げましたように御前崎港や東名高速道路へのアクセスが整備され2009年の春に開港予定の御前崎空港に近いといった立地条件を活かしながら、工業団地など企業進出に対処できる受け皿の整備を進め、物流産業や大量に電気を消費する産業など御前崎市の優位性を發揮できる企業誘致に積極的に取り組んでいきます。

答 市民課にその役割を担つてもうっていますが、合併により手狭となつたため、従来より動線が複雑になり、本來隣り合わせでいるべき部署が偏在し、市民にわかりにくくあります。現行の対応で十